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３年生 りんごの収穫体験

追子野木地区婦人会から雑巾をいただきました

【教育目標】笑顔かがやく 太陽の子

【努力目標】 【最重点取組事項】

・思いやりのある子 ・あいさつの習慣化

・自分の力で学ぶ子 ・学力の向上

・心身ともに健康な子 ・健康な体つくり

校長 大里 公子

宮下知事が掲げる青森県の教育改革に向け、有識者会議が発足し議
論を進めているのは皆さんも報道等でご存じのことでしょう。その有
識者の方々が１１月１７日（金）に本校においでになり、授業や学校の
見学及び数名の教職員との意見交換をしました。意見交換というと仰
々しいのですが、将来的に学校や学校のしくみがどうなれば良いのか、
現在どんなことで困っているのかについてのヒアリングを行ったとい
う表現が合っているかもしれません。県内で、小学校の訪問は本校だ
けということで、小学校代表という気持ちで現状や意見を述べさせて
もらいました。また、先生方からも忌憚のない意見が出され、それら
について共感的に聞いていただくことができました。
有識者のみなさんは県外の方も多いのですが、学校や授業の様子を

見て次のような感想をおっしゃっていました。
・学校がきれいで整頓されている。（特に乱雑になりがちな図書室、
理科室によく手が入っている。）
・子どもたちが明るくて元気、活気がある。
・学びに一生懸命向かっている子が多い。
また、学校の過重負担を少なくするために、下記のような意見をく

ださいました。
・留守番電話の導入（遅い時間はつながらないようにし、次の日に
連絡をもらう）
・保護者や地域力を借りて、学校の業務を手伝ってもらう。
・子どものためにならないと思う行事や慣習はやめる。

何をどう変えていくにしても、やはり保護者の皆さんとの共通理解
は必要なことです。教育改革は、学校や教員に余裕ができ、そのこと
により教育の質があがるというのが目的でなくてはなりません。これ
を機に、子どもたちのために何ができるか、保護者も学校も一緒にな
って考えていきましょう。
有識者の方々から、まだ、保護者の意見も受け付けていますとのこ

とでした。また、出された意見はすべてに目を通していますとも話し
ていました。ご意見等ある方は、右の QRコードからお入りください。
（学校へのご意見は直接学校にご連絡ください。）
また、今までの有識者会議の様子や講演をYou Tube
で配信しています。教育改革の HPからも入ること
ができます。様々な情報が得られますし、目から
ウロコということもあります。地域の皆さん、保護
者の方々も一度覗いてみてください。

本校のホームページ・ブログを

ぜひご覧ください

日 曜 行 事 等 給食
１ 金 ＡＬＴ 安全点検 租税教室（６年） 〇
２ 土 黒石市連合ＰＴＡ研修会
３ 日
４ 月 サポーター実習 居住地校交流 〇
５ 火 〇
６ 水 ＡＬＴ 歯列調査 すくすくの会 職員会議 〇
７ 木 ＡＬＴ 歯列調査 校内研修 ＰＴＡ三役会 〇
８ 金 ＡＬＴ 歯列調査 〇
９ 土 アンサンブルコンテスト南地方大会
１０ 日
１１ 月 サポーター実習 食生活実態調査（～１５日） 〇
１２ 火 ＳＣ 〇
１３ 水 ＡＬＴ 児童集会 委員会 ＳＳＷ 〇
１４ 木 ＡＬＴ 〇
１５ 金 ＡＬＴ 市体育研究会授業（５年２組） 〇
１６ 土
１７ 日
１８ 月 サポーター実習 〇
１９ 火 児童会総会 〇
２０ 水 ＡＬＴ（複数派遣） 全校集会 分掌会議 〇
２１ 木 ＡＬＴ（複数派遣） 校内研修 〇
２２ 金 全校５時間学習 ＡＬＴ（複数派遣）休み前集会 〇
２３ 土 冬季休業（～１／１４）
２４ 日
２５ 月
２６ 火
２７ 水
２８ 木
２９ 金 年末休業
３０ 土 年末休業
３１ 日 年末休業

ALT：外国語指導助手ヨル先生来校
ＳＣ：スクールカウンセラー菊池先生来校

SSW：スクールソーシャルワーカー片岡先生来校
サポーター実習：弘前大学の実習生来校

追子野木地
区婦人会の方
が２名来校さ
れ、雑巾を寄
贈してくださ
いました。
いただいた

雑巾を使って
学校をきれい
にしていきた
いと思います。

１０月２６日にスポ
カルイン黒石で５年生
を対象にキッズハロー
ワークが行われまし
た。
子供たちはいくつか

のグループに分かれ、
いろいろな仕事を体験
させてもらいました。
将来どんな仕事をし

ようかと考えるよい機
会になったようです。

３年生のりんご学習
のために村上農園さん
にご協力をいただいて
おります。今年は異常
気象で授粉作業ができ
ませんでしたが、実す
ぐり体験と収穫体験を
することができました。
１１月１７日に行った
収穫体験では、収穫の
仕方を村上さんに教え
ていただき、体験でき
ました。 う ま く で き る か な ？

たくさんいただきました

未来のディレクター!?
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